2 NACIONALES SEPTIEMBRE 2012 > viernes 21 Grand

Recibe Lazo delegación de la "Nación del Islam" de Estados Unidos



El miembro del Buró Político y Vicepresidente del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, recibió hoy (ayer) al Ministro Louis Farrakhan, líder de la "Nación del Islam" (NOI), quien visita nuestro país como parte inicial de una gira por el Caribe.

Durante el encuentro el Ministro Farrakhan reiteró su incondicional solidaridad con nuestro pueblo, y su admiración y respeto por el Comandante en Jefe. Planteó que la Revolución siempre ha ayudado al mundo y que llegó el momento de que todos ayudemos a Cuba.

Por su parte, el compañero Lazo le habló de la actualidad de nuestro país, de los acuerdos del VI Congreso y la Primera Conferencia del Partido y agradeció la sincera amis-

tad que el ministro Farrakhan y la NOI siempre han brindado a nuestro país.

El Reverendo Farrakhan estuvo acompañado de sus dos hijos, Nasir Hussain y Wallace Farrakhan, además de otros miembros ejecutivos de la NOI. Por la parte cubana estuvo presente el compañero José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado y otros funcionarios del Comité Central del Partido.

Educación por la Revolución

Conferencia de prensa de Louis Farrakhan, líder de la Nación del Islam en la Universidad de La Habana

Mónica Baró Sánchez y Dalia González Delgado

El mejor regalo que ha entregado la Revolución Cubana a los jóvenes es un árbol que está comenzando a producir sus propios frutos, declaró el ministro Louis Farrakhan, líder de la organización estadounidense Nación del Islam (NOI), en un encuentro con estudiantes, profesores y dirigentes políticos, realizado este jueves en el Salón 250 Aniversario de la Universidad de La Habana.

Farrakhan pronunció una conferencia magistral titulada La importancia de la educación en las nuevas generaciones para garantizar la continuidad de la Revolución Cubana, durante la cual defendió la idea de una educación orientada al servicio de la humanidad y la sociedad, y no para el enriquecimiento individual.

Estuvieron presentes José Ramón Balaguer Cabrera, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido; Caridad Diego Bello, jefa de la Oficina de Atención a los Asuntos Religiosos, así como estudiantes, profesores, investigadores, periodistas y otros funcionarios y dirigentes de organizaciones políticas y de masas.

En su intervención, Farrakhan identificó dos tipos de veneno que laceran a la educación en Occidente. Uno, es la idea de superioridad racial y cultural con respecto a otras civilizaciones, que desconoce los logros y conocimientos del resto del mundo. El otro, es lo que denominó como "la educación por dinero".

Advirtió que si se acude a la Universidad solo en busca de un título y sin averiguar cuál es el propósito de esa educación, entonces esa educación será solo vanidad.

Señaló que los jóvenes son "el principal objetivo del imperialismo", pues en Occidente siempre buscan estudiantes banales, que

desean el bien solo para ellos mismos y no para la totalidad de la sociedad.

El representante musulmán reconoció las dificultades, dolores y sacrificios que enfrenta la generación actual, por causa del bloqueo que asfixia la economía cubana, pero afirmó que toda Revolución se construye con sacrificios y esfuerzos.

Luego explicó que el odio histórico de los opresores al líder de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz, y a otros tantos luchadores revolucionarios del mundo, es completamente comprensible. "No hay revolucionario que haya sido amado por los poderosos", puntualizó, en tanto no conviene que existan defensores de los débiles y los pobres.

Más tarde, en conferencia de prensa, Farrakhan se refirió a la importancia de ese encuentro con los jóvenes cubanos. "Muy pronto estará en manos de los jóvenes el futuro de la Revolución", sentenció.

Sobre la reciente ola de violencia en el mundo islámico a raíz de la película que denigra al profeta Mahoma, dijo que aunque no puede afirmar que Estados Unidos sea responsable por el filme, es cierto que en ese país hay una intolerancia hacia el Islam, sobre todo después de los atentados terroristas del 11 de septiembre del 2001.

Asimismo, lamentó los incidentes contra las embajadas, que causaron la muerte de cuatro estadounidenses, incluido un embajador. "Espero que la tempestad se calme y prevalezca la razón", afirmó.

Añadió que en la organización que él lidera nunca reaccionarían de esa manera, pues "amamos a nuestro profeta y por eso mismo nunca lo deshonraríamos".

"La justicia descansa sobre la verdad, y la injusticia será eliminada de nuestro planeta", afirmó, al tiempo que garantizó que sus oraciones serán también para los Cinco, para que regresen junto a sus familiares y su pueblo.

Marcha bien nominación de candidatos en Matanzas

Ventura de Jesús

Pese a la pertinaz llovizna que castigó a la ciudad yumurina, la asamblea de la circunscripción 49 en el reparto Canímar se desarrolló conforme a lo establecido y se caracterizó por el espíritu entusiasta de los participantes.

Nury Cápiro, presidenta de la comisión electoral de la circunscripción, explicó a los presentes los requerimientos de estas reuniones en el barrio, donde se deben nominar a los mejores y más capaces como cantera para integrar los órganos de gobierno en los actuales comicios.

La joven Nurya Santos Suárez argumentó que la proposición que hacía se encontraba avalada por el mérito personal, la honestidad y los principios revolucionarios de su candidato. Su propuesta fue ratificada por Cándido Maldonado y por un aplauso unánime de todos los presentes. A continuación la presidenta de la comisión electoral se refirió a los lugares públicos donde se expondrán la lista de los nominados para que las personas puedan observarla y evaluar sus datos.

Hasta la fecha en Matanzas se han realizado 2 209 reuniones de nominación de candidatos a delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular, con un aceptable índice de asistencia, de acuerdo con la información ofrecida por Marisol Gil, presidente de la Comisión Electoral provincial, quien hizo énfasis en que en la realización de las mismas se aprecia una activa participación del pueblo.

Dijo que los encuentros suspendidos, obedecen en su mayoría a problemas climatológicos, y que de manera general el proceso marcha de forma satisfactoria. Agregó que en las asambleas efectuadas se han nominado 584 mujeres y más de 240 jóvenes.

Justicia con los ojos abiertos

Sergio Alejandro Gómez

El sistema de control, influencia y atención sobre las personas que cumplen sanciones o medidas penales en libertad ha demostrado ser útil y necesario en la prevención y enfrentamiento del delito, afirmó este jueves el presidente del Tribunal Supremo Popular, Rubén Remigio Ferro, durante los debates del VII Taller Nacional sobre el tema.

Reunidos en el Centro de Convenciones de Cojímar, en La Habana, juristas de todo el país y representantes de las instituciones, órganos y organismos de la sociedad civil cubana evaluaron la marcha de este sistema —que cuenta ya con 12 años de implementado— y debatieron sobre cómo perfeccionarlo y adaptarlo a las transformaciones del modelo económico y social que vive el país.

Ferro avaló la efectividad de los mecanismos de control de aquellas personas sujetas a sanciones que no implican internamiento en establecimientos penitenciarios.

Solo una de cada diez personas que participan en este sistema son revocados, y se remiten a las prisiones, mientras la gran mayoría cumple su sanción, precisó.

Entre las ventajas de este modelo citó que propicia la participación de toda la sociedad en la rehabilitación de este sensible segmento de población y "las prisiones se reservan para las formas más graves y agresivas de delitos".

La incorporación de los sancionados al trabajo como derecho, deber y necesidad social fue otro de los asuntos examinados, especialmente de cara a los cambios introducidos en este sector por la actualización del modelo económico.

El 97,3 % de todas las personas controladas están vinculadas laboralmente y "gozan de los mismos beneficios sociales que el resto de los trabajadores", con la única diferencia de las peculiaridades que establecen sus sanciones, indicó Ferro.

El 64,8 % labora en centros estatales y el resto en fórmulas no estatales, entre las que destaca el trabajo por cuenta propia.

Esta modalidad, en pleno aumento, ha sido un reto asumido de manera integral en los distintos territorios.



El presidente del Tribunal Supremo Popular acompañado de representantes de las instituciones, órganos y organismos sociales y de masas, que intervienen en el sistema de control a sancionados. FOTO: JORGE LUIS GONZÁLEZ

Mirelys Reyes, jueza de ejecución en el municipio de Florida, Camagüey, dijo que algunos sancionados buscan subterfugios para engañar a la autoridad, como carboneros que no producían un tizón, sino que se dedicaban a revender, o desmochadores que nunca habían subido una palma. A esto se ha respondido con un trabajo de control sistemático y profundo, aseguró.

También dijo que se han implementado medidas especiales para controlar labores por cuenta propia con ciertas complejidades como los vendedores ambulantes, a quienes se restringió a un solo Consejo Popular para poder supervisarlos.

Uno de los principios fundamentales de este sistema es crear un "traje a la medida" para cada sancionado, que tome en cuenta las características del caso, los antecedentes sociales, el tipo de sanción y el contexto del territorio, enfatizó Ferro.

Asimismo, coincidieron varios panelistas, la clave para el éxito está en utilizar todas las potencialidades del proyecto social socialista cubano, y fortalecer la institucionalidad para que cada cual cumpla con su misión.

El presidente del Tribunal Supremo refirió que Cuba está en la vanguardia mundial en el cumplimiento de las "Reglas mínimas de las Naciones Unidas sobre las medidas no privativas de la libertad", protocolo establecido en Tokio en 1990.